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Agência iNFRA
iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de abril de *|DATE:Y|*
edição 819
 

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia:  Geração Distribuída | Reajustes | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

APROVAÇÃO DO PL DE GERAÇÃO DISTRIBUÍDA SERIA "CRUELDADE" COM O CONSUMIDOR, DIZ CEO DA OMEGA

    Nestor Rabello e Leila Coimbra, da Agência iNFRA

O CEO da empresa de geração de energia renovável Omega, Antonio Bastos, avaliou que a aprovação do projeto de lei sobre geração distribuída (PL 5.829/2019) seria uma “crueldade” aos consumidores, por manter subsídios – os quais considera serem ineficientes e desnecessários – em um momento de crise econômica gerada pela pandemia da Covid-19. 
Em entrevista à Agência iNFRA, feita após a Absolar (Associação Brasileira de Energia Solar Fotovoltaica) expulsar a empresa da organização, Bastos disse que o impacto de eventual aprovação do PL será pequeno para a Omega, que é a maior empresa de energia solar do país. As consequências, contudo, serão “muito ruins" ao consumidor que não possui geração distribuída, em sua visão.
“Para nossa empresa são muito pequenos, para ser sincero . Acho que o impacto é muito ruim: num momento de crise, Covid, renda – o desemprego beirando números quase recordes – a gente ter inflação da energia sem precisar, subir a conta de luz das pessoas sem precisar. Me parece de uma crueldade total. O Congresso vai decidir. Mas acho que o impacto é muito ruim para o consumidor pequeno”, disse o executivo.
“Vai aumentar a conta de luz no ano que vem, e no ano seguinte, e no ano seguinte… conforme se vai aumentando o volume de subsídios para esses consumidores . Eu acho que a consequência é muito ruim para a sociedade brasileira. O Brasil fica mais distante de ser um país competitivo, atraente e justo. Vai pelo caminho oposto do que deveria ir”, reforçou.
Na pauta da Câmara
O substitutivo do relator, deputado Lafayette de Andrada (Republicanos-MG), foi pautado para o plenário da Câmara e pode ser votado na sessão de hoje (22). A proposta prevê que os subsídios se mantenham por dez anos, para projetos novos, e por 25 anos, para projetos antigos (com janela de 12 meses, a partir da publicação da lei, para solicitar acesso ao sistema).
Para o executivo, o projeto joga contra os esforços de modernização do setor e beneficia um segmento que já é “altamente rentável”. “Vão pagar mais encargos por alguns poucos beneficiados, entre alguns escolhidos, que têm um telhado e que têm dinheiro para investir em sistema de GD. Não me parece um bom caminho para o país”, disse.
“Olha a incoerência: faz alguns meses que aprovamos o fim do desconto na Tusd e na Tust  para a energia eólica e solar, porque chegaram a um ponto de competitividade . Então é uma questão de quem tem mais peso no Congresso manter um benefício para chamar de seu”, ressaltou.
Nos cálculos da empresa, cerca de 94% dos painéis solares estão concentrados em residências de alta renda, devido ao alto custo de instalação. “Estamos falando de 70 milhões de consumidores versus algumas centenas de milhares”, pontuou.
Não há ponto pacífico
Apesar do avanço do projeto na Câmara, em meio à divisão de opiniões entre agentes do setor elétrico e também no Congresso, Bastos acredita que a discussão está longe de acabar. E cobrou ainda um debate mais amplo e transparente sobre o projeto. Em sua avaliação, a matéria terá um alto impacto no país, e, por isso, o debate em torno do tema deve ser mais cuidadoso.
“Acho que foi muito pouco discutido o assunto. Como cidadão e empresário, gostaria de mais transparência na discussão. Acho que é preciso ouvir a ANEEL , o TCU , os especialistas que fizeram as contas e entendem isso. É fundamental”, disse. 
“Qualquer coisa que beneficie poucos e afeta a vida e conta de 70 milhões de consumidores deveria ser pensada de uma forma muito cuidadosa”, apontou. “Como maior player de renovável, conhecemos bastante o tema. Temos PhDs, mestres que entendem muito do assunto e têm a contribuir com a sociedade, para que ela não seja onerada sem nem saber pelo quê”, acrescentou.
“Desapreço pela democracia”
Na última semana, a Absolar expulsou a Omega de seu quadro de associados, devido aos vídeos produzidos pela companhia com críticas aos subsídios dados ao segmento. Algo que, segundo Bastos, a companhia já defende há anos.
Para o executivo, o movimento representou um “desapreço” da associação à democracia e à liberdade de expressão. Segundo ele, os argumentos trazidos pela empresa se tornaram “uma verdade inconveniente”, motivando a expulsão.
“A sociedade global fez um esforço inicial para viabilizar energia mais limpa e chegou a hora dessa fonte pagar de volta à sociedade esse investimento, porque hoje o preço é o mais baixo, sem dúvida”, disse. “E isso dito pelo maior investidor em energia renovável do Brasil, um dos maiores, torna-se uma verdade inconveniente e gera esse tipo de posição, na minha opinião, demonstrando um certo desapreço pela democracia e liberdade de expressão pela Absolar”, continuou.
Bastos salientou que a associação não chegou a procurar a Omega antes de notificar a expulsão: “Ninguém nos ligou, ninguém quis entender o que nós pensamos. Ninguém talvez tenha feito o esforço de entender os anos de combate a subsídios que a companhia tem”.
Números
Em um contexto de escalada de tensões, diante do avanço do projeto, foram apresentados dois cálculos distintos sobre o projeto: enquanto a consultoria PSR aponta que seriam gastos em subsídios cerca de R$ 135 bilhões até 2050, a Absolar estima haver, na verdade, benefícios sistêmicos na ordem de R$ 173 bilhões no mesmo período.
Bastos critica os cálculos elaborados pela Absolar. A associação considera que o segmento gera efeitos positivos no setor, apontando para menor geração de energia termelétrica e, também, à redução de perdas elétricas ao sistema. O executivo afirma, contudo, que a discussão é “absurda”.
“Não existe deslocamento térmico em função de geração distribuída. Não existe porque a expansão no Brasil já é renovável”, disse. “A tese de perda elétrica não se confirma em lugar que estão fazendo GD há mais tempo . Não é linear que toda GD reduz perda elétrica, isso é uma falácia técnica”, pontuou.
“A PSR fez a conta. Já da Absolar eu não vi a conta. Eu vi a conta do TCU, da ANEEL, e a conta é muito bem feita por gente muito qualificada. Eu não só entendo as contas, como consigo validá-las. A da Absolar eu nunca vi a conta deles, não existe a conta. Eles falaram um número lá. Mas, por favor, mostrem os fundamentos e os trabalhos que fizeram para chegar a esse número”, afirmou.
Outro lado
Em nota, a Absolar comentou a expulsão da Omega. A associação afirmou que a decisão não foi "arbitrária e sem fundamento”, e que o estatuto da associação prevê essa penalidade para infrações graves. Segundo a organização, o Conselho de Administração concluiu que a conduta da Omega atentou “frontalmente” com seus deveres associativos. 
“A empresa deu início à divulgação das suas opiniões de forma anônima, tratando de tema tão relevante com grave sarcasmo, em desrespeito às pautas fortemente defendidas pela Absolar”, diz a associação.
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APÓS NOVO ADIAMENTO, ANEEL RETOMA REAJUSTES INDEXADOS AO IGP-M

 da Agência iNFRA

A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) retomará na manhã de hoje (22) o reajuste de sete das 16 distribuidoras que serão impactadas pelo IGP-M. A deliberação havia sido adiada na última terça-feira (20) para finalizar as medidas para reduzir o impacto do índice nas tarifas.
Também foram retirados de pauta, na última reunião, recursos de transmissoras quanto à revisão da RAP (Receita Anual Permitida). Segundo o diretor-geral da agência, André Pepitone, os dois processos estão conectados e também serão definidos nesta quinta-feira.
Medidas
Entre as medidas avaliadas para evitar um aumento nas tarifas, estão o diferimento da Parcela B (custos gerenciáveis, indexados ao IGP-M) e o reperfilamento dos montantes pagos às transmissoras, a título de indenização da RBSE (Rede Básica de Sistemas Existentes).
Serão deliberados os reajustes da CPFL Paulista, Energisa Mato Grosso, Energisa Mato Grosso do Sul, Coelba, Cosern, Enel Ceará e Energisa Sergipe. Todas essas concessionárias têm custos gerenciáveis (a chamada Parcela B) atreladas ao IGP-M, que acumula alta de 31,1%.
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Desempenho - Portaria 6.656 da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica|) aprovou a revisão das metas intermediárias para o ciclo de avaliação de desempenho institucional da ANEEL.
Comercializadora - A ANEEL autorizou a Paraty Geração de Energia Ltda a atuar como agente comercializador de energia elétrica no âmbito da CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica).
Requerimento - A ANEEL registrou requerimento de outorga da Enel Green Power Ventos de Santo Orestes S/A para EOLs em Casa Nova (BA); e da Eólica Araruna S/A para EOLs em Araruna, Cacimba de Dentro, Cutié e Damião (PB). 
Teste - A ANEEL liberou para testes uma unidade de 4,2 MW da EOL Campo Largo XXII, em Sento Sé (BA); sete unidades, somando 29,4 MW, da EOL Aventura V, em Touros (RN); uma unidade de 3,55 MW da EOL Costa das Dunas, também em Touros; e três unidades, somando 5,4 MW, da UFV São Gonçalo 18, em  São Gonçalo do Gurguéia (PI). 
Ata - A Eletrobras publicou ata da 891ª Reunião do Conselho de Administração.
Subchefia - Priscilla Rosa Pimentel Sganzerla foi nomeada subchefe adjunta de Infraestrutura da Subchefia de Articulação e Monitoramento da Casa Civil da Presidência da República. Houve outras mudanças na pasta.
Adjunto - Tercio Issami Tokano foi nomeado adjunto do advogado-geral da União em lugar de Sérgio Guizzo Dri.
Recuperação - Decreto 10.681 regulamentou a Lei Complementar 159/2017, que institui o Regime de Recuperação Fiscal dos Estados e do Distrito Federal.
Orçamento - Decreto 10.682 alterou o Decreto 10.625/2021, que dispõe sobre a execução orçamentária até a publicação da Lei Orçamentária de 2021, e sobre a programação financeira.
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Agenda do ministro - O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, reúne-se no ministério com o comandante da Marinha, almirante de esquadra Almir Garnier Santos, às 10h30. À tarde, recebe o embaixador da Rússia, Alexey Labetskiy, às 15h.
 
Agenda ANEEL - O diretor-geral da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), André Pepitone, participa, às 12h, da Assembleia Geral da Ariae (Associação Ibero-americana de Entidades Reguladoras da Energia).
 
Audiência pública - A ANEEL realiza hoje (22), às 16h, a Audiência Pública 8/2021, sobre Revisão Tarifária Periódica da Cocel (Companhia Campolarguense de Energia), a vigorar a partir de 29 de junho. A transmissão será feita pelo canal da ANEEL no YouTube. Mais informações estão no site. 
 
CME - A CME (Comissão de Minas e Energia) aprovou, na última terça-feira (20), a realização de audiência pública para debater a proposta de privatização da Eletrobras e suas subsidiárias, além de outras medidas propostas na MP (medida provisória) 1.031.
 
Demanda por energia - A demanda por energia teve crescimento de 6% na carga em março, quando comparada a março de 2020. De acordo com o ONS (Operador Nacional do Sistema Elétrico), no total acumulado dos últimos 12 meses, houve uma variação negativa de 0,1% em relação a 2020. Os dados constam no boletim mensal de carga do ONS e estão disponíveis aqui.
 
Arquipélago do Marajó - O governo federal vai iluminar o arquipélago do Marajó (PA). Serão investidos R$ 386 milhões para levar energia elétrica para as comunidades isoladas de três dos 16 municípios do arquipélago. Os investimentos serão realizados pelo MME (Ministério de Minas e Energia), por meio do Programa Mais Luz para a Amazônia. As cidades beneficiadas nessa etapa são Curralinho, Melgaço e Portel.
 
Leilão nº 1/2020-ANEEL - A ANEEL aprovou, na terça-feira (20), a homologação do resultado e adjudicação do objeto do Leilão 1/2020-ANEEL para contratar serviço público de transmissão de energia elétrica por 30 anos. Na ocasião, foram arrematados os 11 lotes de empreendimentos, localizados em Amazonas, Bahia, Ceará, Espírito Santo, em Goiás, Mato Grosso do Sul, Minas Gerais, Rio Grande do Sul e São Paulo.
 
State Grid Brazil - A State Grid Brazil Holding assumiu, na terça-feira (20), o compromisso firmado no Lote de Leilão 1/2020 da ANEEL. A empresa teve a segunda melhor oferta apresentada na ocasião e, após a desabilitação da primeira colocada pela CEL (Comissão Especial de Licitação) da ANEEL, foi convocada para assumir o lote e passou a deter a concessão no Centro-Oeste.
 
Estudos do PDE 2030 - O MME e a EPE (Empresa de Pesquisa Energética) publicaram, na terça-feira (20), o Caderno de Consolidação dos Resultados de Estudos do PDE (Plano Decenal de Expansão de Energia) 2030, com os principais resultados dos estudos apresentados no plano. O documento está disponível aqui.
 
Fact Sheet EPE - A EPE publicou, nesta terça-feira (20), o documento "Fact Sheet: Sistemas Isolados de Energia no Brasil". A íntegra do relatório está disponível aqui.
 
CEB Distribuição - A Neoenergia anunciou, na terça-feira (20), a renomeação da CEB Distribuição, que passa a ser chamada de Neoenergia Distribuição Brasília.
 
Presidente Vestas - A fabricante Vestas anunciou, na terça-feira (20), Eduardo Ricotta como novo presidente da empresa para América Latina. 
Capacita CCEE - A CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica) realiza hoje (22), às 10h, nova edição do Momento Capacita, cujo tema central será "Portal de Aprendizado: principais recursos e dicas de estudo". A transmissão será feita pelo Portal do Aprendizado. Mais informações estão no site.
voltar para o topo

ANEEL revê cronograma de indenização para conter tarifas
Pagamento às transmissoras deve ser diluído de 2023 até 2025. (Valor)
______________________________
Consumo de energia perde força no início de abril
Dados prévios da CCEE mostram desaceleração dos volumes consumidos no SIN. (Valor)
______________________________
As leis elétricas do clientelismo
Se o custo de investir na energia solar caiu, a transição deveria considerar subsídios decrescentes, mas ninguém quer pensar assim. (Valor – artigo)
______________________________
'Vamos implantar ônibus elétricos em grandes cidades', diz presidente da Enel no Brasil
Empresa de energia negocia consórcio para pôr ‘centenas ou milhares’ de veículos elétricos para rodar pelo Brasil; ainda segundo o executivo, clientes pedem por fontes de energia renováveis. (Estadão)
______________________________
Sob nova gestão, BR aposta em ‘transição energética’
Sob nova gestão, BR Distribuidora aposta em transição energética para reforçar parcerias com clientes. (Valor)
______________________________
Eletrobras poderá virar ‘corporação’
Estatal de energia tem potencial de seguir caminho da BR e se transformar em corporação, diz Wilson Ferreira Junior. (Valor)
______________________________
Biden almeja uma revolução energética
A Cúpula Climática de Biden marca a intenção dos EUA de voltarem a assumir a liderança geopolítica global. (Valor)
______________________________
Cresce apoio a medidas para suavizar reajuste de combustível sem prejudicar a Petrobras
Governo estuda criação de fundo de estabilização que poderia evitar repasse de picos. (Folha de S.Paulo, quarta-feira)
______________________________
Governo reduz em 70% preço de áreas do pré-sal que irão a segundo leilão
Oferta de dois blocos que não tiveram interessados em 2019 está prevista para dezembro. (Folha de S.Paulo, O Globo; quarta-feira)
______________________________
Fundo Mubadala escolhe ex-conselheiro da Braskem para comandar refinaria na Bahia
O fundo soberano dos Emirados Árabes Unidos, o Mubadala, escolheu Luiz de Mendonça para ocupar o cargo de presidente da Refinaria Landulfo Alves (Relam), na Bahia. (Estadão – Coluna do Broadcast, quarta-feira)
______________________________
Empresa de fazenda solar recebe aporte de R$ 106 milhões
Órigo Energia planeja dobrar capacidade instalada. (Folha de S.Paulo – Painel S.A., quarta-feira)
______________________________
Cúpula de Biden levará ao centro do debate adoção de energias limpas pelos países ricos
Embora cobrança dos maiores poluidores históricos sejam grandes, especialistas afirmam que quem não fizer transição verde vai perder o bonde da história. (O Globo, quarta-feira)
______________________________
voltar para o topo

A Agência iNFRA tem o compromisso de entregar, diariamente, notícias sobre os assuntos mais relevantes do setor de infraestrutura no país. Além dos boletins por e-mail, enviamos flashes de notícias urgentes via aplicativo de mensagens. Caso não esteja recebendo, entre em contato.
O Serviço de Notícias iNFRAEnergia é destinado a assinantes. Conforme termo de uso, é proibida a distribuição, redistribuição e publicação não autorizada dos conteúdos recebidos dos serviço da Agência iNFRA, podendo o responsável ser excluído dos nossos cadastros. 

Spam: Para evitar que seu boletim vá para o Spam ou, no caso do Gmail, para a aba de promoções, mova o e-mail para a caixa principal ou salve o endereço infrajornalismo@agenciainfra.com em seus contatos. 

Imagens: As fotos usadas nesta edição são imagens de divulgação de banco de dados público ou de propriedade da Infra Jornalismo LTDA. .

Imagens:
-

Artes:
-

Equipe Agência iNFRA

Editor-Chefe: Dimmi Amora

Editora de Energia: Leila Coimbra

Coordenador: Rodrigo Zuquim

Repórteres: Nestor Rabello e Tales Silveira 

Colaboradores: Gabriel Tabatcheik e Luana Dorigon

Administração: Beatriz Souza

+55 (61) 98192-2771
www.agenciainfra.com

Copyright © 2017 Agência iNFRA, Todos os direitos reservados. 

This email was sent to *|EMAIL|*

why did I get this?    unsubscribe from this list    update subscription preferences

*|LIST:ADDRESSLINE|*

https://assinantes.agenciainfra.com/*|ARCHIVE|*
https://mcusercontent.com/d460dd1bcf9ba0ae040e1fc0f/files/6c727512-ee7b-44bf-88ee-cb08b7e309d6/PL_5829_2019.pdf?utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=29477bb9f5-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-29477bb9f5-96601192&utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=a2dee2227b-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-a2dee2227b-96601192&utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=70499b4fbc-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-70499b4fbc-96588095&utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=cbeda42462-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-cbeda42462-96601192&utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=d58deced02-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-d58deced02-96601192&utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=33c8055560-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-33c8055560-96588095&utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=6be58e9893-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-6be58e9893-96601192
https://mcusercontent.com/d460dd1bcf9ba0ae040e1fc0f/files/9aac40af-34f0-47b3-a76e-286f6ab0ed87/Tramitacao_PL_5829_2019_2_.pdf
https://pesquisa.in.gov.br/imprensa/jsp/visualiza/index.jsp?data=22/04/2021&jornal=515&pagina=217&totalArquivos=244
https://pesquisa.in.gov.br/imprensa/jsp/visualiza/index.jsp?data=22/04/2021&jornal=515&pagina=230&totalArquivos=244
https://pesquisa.in.gov.br/imprensa/jsp/visualiza/index.jsp?jornal=529&pagina=1&data=22/04/2021&totalArquivos=48
https://pesquisa.in.gov.br/imprensa/jsp/visualiza/index.jsp?jornal=602&pagina=1&data=20/04/2021&totalArquivos=8
https://pesquisa.in.gov.br/imprensa/jsp/visualiza/index.jsp?data=20/04/2021&jornal=602&pagina=6&totalArquivos=8
https://www.youtube.com/channel/UCvQFgaVWeFiIltZrhwYQElQ
https://www.aneel.gov.br/audiencias-publicas?p_auth=SC8GGxpt&p_p_id=participacaopublica_WAR_participacaopublicaportlet&p_p_lifecycle=1&p_p_state=normal&p_p_mode=view&p_p_col_id=column-2&p_p_col_pos=1&p_p_col_count=2&_participacaopublica_WAR_participacaopublicaportlet_ideParticipacaoPublica=3523&_participacaopublica_WAR_participacaopublicaportlet_javax.portlet.action=visualizarParticipacaoPublica
http://www.ons.org.br/AcervoDigitalDocumentosEPublicacoes/BoletimMensalCarga_mar%c3%a7o-2021.pdf
https://www.gov.br/mme/pt-br/assuntos/noticias/CadernodeConsolidaodosResultados.pdf
https://www.epe.gov.br/sites-pt/publicacoes-dados-abertos/publicacoes/Paginas/Fact-Sheet-Sistemas-Isolados-de-Energia-no-Brasil.aspx
https://www.ccee.org.br/portal/faces/pages_publico/noticias-opiniao/noticias/noticialeitura?contentid=CCEE_662578&_afrLoop=96314773812931&_adf.ctrl-state=u1dkagncj_54#!%40%40%3Fcontentid%3DCCEE_662578%26_afrLoop%3D96314773812931%26_adf.ctrl-state%3Du1dkagncj_58
https://valor.globo.com/empresas/noticia/2021/04/22/aneel-reve-cronograma-de-indenizacao-para-conter-tarifas.ghtml
https://valor.globo.com/empresas/noticia/2021/04/22/consumo-de-energia-perde-forca-no-inicio-de-abril.ghtml
https://valor.globo.com/opiniao/coluna/as-leis-eletricas-do-clientelismo.ghtml
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,vamos-implantar-onibus-eletricos-em-grandes-cidades-diz-presidente-da-enel-no-brasil,70003689267
https://valor.globo.com/empresas/noticia/2021/04/22/sob-nova-gestao-br-aposta-em-transicao-energetica.ghtml
https://valor.globo.com/empresas/noticia/2021/04/22/eletrobras-podera-virar-corporacao.ghtml
https://valor.globo.com/mundo/noticia/2021/04/22/biden-almeja-uma-revolucao-energetica.ghtml
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/04/cresce-apoio-a-medidas-para-suavizar-reajuste-de-combustivel-sem-prejudicar-a-petrobras.shtml
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/04/governo-reduz-em-70-preco-de-areas-do-pre-sal-que-irao-a-segundo-leilao.shtml
https://oglobo.globo.com/economia/pre-sal-governo-reduz-em-254-bilhoes-arrecadacao-para-leiloar-areas-encalhadas-24980368
https://economia.estadao.com.br/blogs/coluna-do-broad/fundo-mubadala-escolhe-ex-conselheiro-da-braskem-para-comandar-refinaria-na-bahia/
https://www1.folha.uol.com.br/colunas/painelsa/2021/04/empresa-de-fazenda-solar-recebe-aporte-de-r-106-milhoes.shtml
https://oglobo.globo.com/mundo/cupula-de-biden-levara-ao-centro-do-debate-adocao-de-energias-limpas-pelos-paises-ricos-24980373
http://www.agenciainfra.com/faleconosco
mailto:infrajornalismo@agenciainfra.com
https://www.facebook.com/ageninfra/
https://twitter.com/agencia_infra
https://www.instagram.com/agenciainfra/
https://www.linkedin.com/company/agenciainfra
https://assinantes.agenciainfra.com/*|ABOUT_LIST|*
https://assinantes.agenciainfra.com/*|UNSUB|*
https://assinantes.agenciainfra.com/*|UPDATE_PROFILE|*

